



Foto de Daniel

DE LOS NEGACIONISTAS

Mucho hemos oído hablar del negacionismo y sus negacionistas nacidos como una larva de la estupidez, escasez o falta de inteligencia, en tiempos del Covid.

Según cuentan, ellos son sandios, necios, simples que creen más en las garrapatas que en el perro; que creen más en las moscas cojoneras que en el caballo, el mulo, el burro, etcétera.

Son como el estrujón o vuelta que se da con la briaga o sogá de esparto al pie de la uva, ya exprimida y reducida a orujo, echándole porción de agua y apretando bien, sacándose así el aguapié.

Negados que dicen que no es cierto un hecho, carentes o faltos total de una razón, alardean de que todo lo que no les interesa puede negarse.

- Mal camino llevas, Pedro Botero, que crees que tus pelotas valen mucho más que todo el jardín, y no ves tres en un burro; decía una mujer a su vecino.

-Repulsas o no concedes de lo que se te pide u ordena.

Contestándole él:

-Mal va a la zorra cuando anda a grillos; más peor le va cuando anda a los huevos.

-Daniel de Culla

.